



Décisions des 9 organisations de retraité·e·s réunies mercredi 1^{er} mars 2023 de 10 h à 12 h 15

Le relevé de décisions de la réunion du 22 mars, ainsi que le projet de communiqué sur les 7, 8, 9 ... mars sont adoptés.

Actions spécifiques des retraité·es du 15 mars

La réunion du 22 février a acté la nécessité d'une journée spécifique de mobilisation des personnes retraitées, à l'appel de nos neuf organisations, afin de renforcer la mobilisation contre la politique gouvernementale. À Paris, un rassemblement place Édouard Herriot, face à l'Assemblée nationale, se tiendra le mercredi 15 mars entre 12 h et 14 h. Il est souhaité que cette action soit nationale grâce à des initiatives dans tous les départements (qui décideront du lieu de leur rassemblement, préfectures, permanences de parlementaires, etc.).

Le projet FSU de communiqué annonçant cette initiative est amendé, la FSU intègre les ajouts et envoie ce dernier projet, à adopter très rapidement, qui sera envoyé ensuite dans les départements.

La CGT rédige la demande de rencontre le 15 mars avec les groupes parlementaires. Chaque organisation déterminera ses délégations auprès des groupes parlementaires qui nous demanderont d'entrer à l'Assemblée nationale.

Nous tiendrons une conférence de presse dehors, sur la Place, à 12 heures. FO rédige l'invitation à la presse. Chaque organisation interviendra pendant 3 minutes au maximum, il est souhaité que les thèmes se complètent afin d'éviter les redites.

La CGT gère la « logistique » (contacts avec la préfecture pour autorisation du rassemblement, banderole commune, camionnette sono, camionnette sandwichs, etc.).

Actions avec les organisations de jeunes

Les contacts de la FSU avec l'UNEF confirment l'appel très large des jeunes à un rassemblement festif et revendicatif le 9 mars place de la République à Paris, organisé par les syndicats, des associations de jeunes. Le G9 pourra y intervenir. Dans l'autre sens, des organisations de jeunes viendront intervenir dans notre rassemblement du 15 mars.

Consultation « de quoi ai-je besoin pour vivre ? »

Cette consultation a été décidée par la CGT pour permettre 6 000 retraité·es membres de la CGT de s'exprimer et pour déterminer des revendications au plus près des besoins.

L'analyse est en cours, elle sera envoyée (avec un questionnaire vierge) à la fin de la semaine au G9 et à la presse.

De longs échanges montrent le grand intérêt de toutes les organisations à ce sondage.

Prochaine réunion : lundi 20 mars à 14 h à la FSU